



Bendiciones amigos. Una vez más les escribo para contarles un poco acerca de la obra aquí en Polonia. Y quiero comenzar contándoles acerca de un interesante hecho que sucede cada primero de Agosto en Varsovia, la capital de este país. Como tal vez algunos recuerden, durante la gira a veces comentaba acerca de este suceso en el que se recuerda a los caídos durante el Levantamiento de Varsovia, cuando los habitantes de la ciudad se alzaron contra los alemanes, en un ultimo intento de liberar la ciudad. Tristemente, fue un intento fallido, y luego de mas de 60 días de lucha, fueron derrotados, y la ciudad destruida.

En memoria de aquel hecho, durante unos minutos toda la ciudad se detiene y guarda respeto, mientras todas las campanas de iglesias y sirenas de la ciudad suenan de fondo. A continuación les comparto algunas fotos de lo que fue el 73º aniversario de este acontecimiento (en la pagina de Facebook "Proyecto Misionero a Polonia" podrán encontrar un video y más fotos)



En cuanto a la actividad de la iglesia de Płock, seguimos realizando las reuniones cada semana. Ha sido un verano tranquilo, pero semana a semana vemos la fidelidad de Dios. Durante el transcurso de este mes, parte del equipo de trabajo ya se estará reincorporando luego de una breve gira en argentina, y eso será de mucha bendición. Cada tiempo en Argentina suele ser de mucho animo para los misioneros.

Por otro lado, les comparto una linda noticia para quienes trabajan con niños. Ya se está terminando de redactar el nuevo libro de Manos Chiquitas. Este será en sexto libro, y si Dios quiere, podremos tenerlo listo para la Convención Nacional de la UAD de este año. Les pido sus oraciones para que todo pueda darse en los tiempos planeados. De manera sorprendente, las puertas se han abierto para utilizar los libros aquí en Europa, así que también pido sus oraciones acerca de estas nuevas posibilidades.

Me despido hasta el próximo mes, deseando que tengan un hermoso Agosto.

Matias